

Paris, le 8 juillet 2024,

Législatives : Et maintenant, l'agriculture ?

Alors que les résultats du 2nd tour des élections législatives sont désormais connus, Jeunes Agriculteurs prend acte de sa nouvelle composition et félicite les députés élus. De nouvelles dynamiques politiques vont se mettre en place, accompagnées de projets. Nous restons déterminés à faire avancer le renouvellement des générations en agriculture !

Le syndicat Jeunes Agriculteurs adresse ses félicitations à l'ensemble des députés élus. Comme tous les Français, nous observons un hémicycle sans majorité absolue, qui cherchera, dans les jours qui viennent, des accords pour assurer le travail législatif et avoir un Gouvernement en capacité de gouverner.

Ce travail politique est celui des députés. Le nôtre est d'alerter et de proposer : si des projets de convergence venaient à être présentés, n'oubliez pas le monde agricole et les travaux législatifs et réglementaires en cours ! Les mobilisations agricoles du début d'année ont soulevé les enjeux économiques, climatiques et démographiques en agriculture et nous ont conduites à progresser sur bon nombre de sujets ces derniers mois sur lesquels il est impératif d'aboutir. Des sujets que notre réseau a pu rappeler aux candidats ces dernières semaines. Nous remercions au passage nos responsables pour leur mobilisation durant cette campagne éclair.

Ainsi, nous resterons déterminés à rappeler les attentes de la jeunesse agricole, sur la base des [8 engagements détaillés dans notre document « Engagez-vous ! »](#). Ces propositions concrètes, ambitieuses et de nature à nourrir des projets de convergence, seront transmises aux futures têtes de groupe pour nourrir leur réflexion.

Comme sur tant d'autres sujets, Jeunes Agriculteurs demande de ne pas prendre en otage l'agriculture dans des considérations politiciennes, mais de travailler collectivement, pragmatiquement au renouvellement des générations et à la souveraineté agricole et alimentaire.

Contact Presse

Rémi Rossi | 01.42.65.86.16 | 07.86.22.90.67 | rrossi@jeunes-agriculteurs.fr

Fondé en 1957, **Jeunes Agriculteurs** est le seul syndicat professionnel composé exclusivement de jeunes âgés de moins de 38 ans. Apolitique et indépendant, le syndicat représente 50 000 agriculteurs issus de toutes les productions. Répartis en 14 structures régionales et 95 structures départementales, Jeunes Agriculteurs a pour objectifs de défendre les intérêts des jeunes agriculteurs et de favoriser l'accès au métier d'agriculteur pour assurer le renouvellement des générations en agriculture.